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COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

'..'.:.:,;`.`',,',

DELIBERAzioNE  No  30

/ Seduta:  ordinaria Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  04//04#019
E=

L'amo duemiladiciamove   il giomo-    del mese di
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito,

alle orejJi  in Palemo, nella sala Consiliare della S£±g
il Consi

vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso   n°
Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  p]
composto di seguenti Consiglieri:

1io Circo
del  & 6

rizionale. convocato a noma delle

oscrizionale  risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1,,Santangelo Antonino .X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfiedo X
6 Prester Antonino X`\
7 Quartararo Giuseppe X_
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No ¥ 3

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assisteiviaso+JurQ_S&` di Segretario



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 04/04//2019

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con 1'ausilio dei Consiglieri

scrutatori

:   Presenti                 no `\+

Votanti               no 'q

Voti favorevo|i  n°

Astenuti       ^     no/

Voticontrari      no /

isultato è il seguente :

DELIBEEA

11 verbale del 04/04/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione
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COMUNE DI  PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 04/04//2019

L'anno 2019  il  giomo quattro  del mese di Aprile, alle ore  8,30  in Palemo, nella

sala  delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita  in  via  Francesco  La

Colla n.° 48/52,  si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a norma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso   prot.   n.°   4994097   del   26/03/2019,   per   procedere   alla   trattazione   degli

argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, 1'Esperto Amm.vo Santa Sciuba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,40,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,   pertanto,   presenti   i   Sigg.   Consiglieri:   Adelfio,   Prester   e   Santangelo.

Risultano Presenti 3 Consiglieri.

Verificata la mancanza del numero legale, il Presidente rinvia di un'ora ola seduta.
^

11 Segretario

Presiede la seduta il Consigliere più,anziano per voti, Alfredo llardi.

Partecipa, in qualità di Segretario,1a Dott.ssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  9,40,  riapre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,    pertanto,    presenti    i    Sigg.    Consiglieri:    Adelfio,    Bruschetta,    Ilardi,

Quartararo, Rappa e Terranova. Risultano presenti 6  Consiglieri
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Verificata  la  presenza  del  quorum   strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Quartararo,  Rappa    e  Terranova.  La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è  approvata

all' unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G., ovvero  "Co77?%7w.ccrzz.o77z.

c7e/ P7'esz.cJe73/e ",  indi dà lettura di alcune note:

•    Nota   da  parte   dell'AMAT,   prot  n.°547661   del   02/04/2019,   con  cui   si

comunica che l'intervento di ripristino segnaletica verticale in Via Paratore

davanti 1'asilo nido "11 Faro" è stato effettuato in data 21/03/2019;

•    Mail da parte del Sig. Giorgio De Simone, prot n.°551497 del 03/04/2019, in

cui  si  chiede  la  rimozione  urgente  di  rifiuti  ingombranti  in  Via  Filippo

Corazza, angolo con Via D'Ondes Reggio;

•    Mail da parte della segreteria dell'Assessore Giusto Catania, prot n.° 554070

del 03/04/2019, avente per oggetto,  "Rz.c¢z.es/cJ z.77conf7~o Cz.rcosc7~z.zz.o#/. ";

Indi  dà  lettura  delle  richieste  indirizzate  dai  Consiglieri  al  Presidente  per  poi

inviarle alle aziende competenti:

•   CCRichiesta  chiarimenti  sulla  linea  notturna  AMAT">  a. Firma  del Preside"+e
\

Santangelo;

•   CCRichiesta  rimozione  rifìuti  ingombranti  in  Via  Filippo  Corazza,  angolo  Via

'D '077c7e Reggz.o ", a fima del Presidente Santangelo;

•    CCSo||ecito  ripristino  tre  pumti  luce  spenti  in  Via  Scmta  Maria  di  Gesù,  ci:vici

7777. ° /04 e 238 ", a fimia del Consigliere Terranova.

•    "Richiesta  intervento  urgentissimo  in  Via  Vincenzo Mortillaro n°3 "> aL Firr"

del Consigliere Prester.

Nell'ambito   delle   comunicazioni   chiede   ed   ottiene   la   parola   il   Consigliere

Bruschetta,  il  quale  comunica  che,  sono  stati  reinstallati  i  pali  dell'illuminazione

pubblica  in  Via  Paratore,  disservizio   segnalato  circa  quindici  giomi  fa  da  una

cittadina  residente  in  via  Paratore  n.29.  Auspica  che  tutta  la  zona  possa  essere

illuminata adeguatamente.
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Prende  la  parola  il  Consigliere  Quartararo,  il  quale  esprimere    la  sua  opinione

sull'incontro, avvenuto ieri, con 1'Assesssore Fabio Giambrone.  L'incontro è  servito

a rafforzare la propria idea, ovvero , che gli assessori debbano   essere dei politici e

non dei tecnici, in quanto diventa  fondamentale il confronto .Tale confronto servirà a

discutere   problematiche   di   interesse   dei   residenti   della   Circoscrizione   la   cui

risoluzione è vivamente auspicata e attesa .  Sicuramente  la valorizzazione del centro

e  del  patrimonio -monumentale  e  artistico  che  1'amministrazione  ha  realizzato  in

questi  ami,  ha dato una nuova immagine  alla città di Palermo,  a livello  europeo  e

nazionale che, le scorse amministrazioni si sognavano, anche   La realizzazione delle

aree pedonali   nel  centro  storico  ,  si è rivelata un volano per 1'economia  e  non un
"flop" come pensavano in tanti. Occorre adesso effettuare un cambio di passo, ovvero

riqualificare  le  zone  periferiche  della  città,  al  fine  di  risolvere  le  tante  criticità

presenti  dowte  al  mancato   spazzamento  delle   strade,  alla  rimozione   dei  rifiuti

ingombranti, alla   mancanza di illuminazione pubblica, alla manutenzione del verde

pubblico,   solo cosi  si potrà dare una svolta, in tale contesto  diventa indispensabile

prendere   in considerazione il ruolo della circoscrizione nella programmazione degli

interventi.

Alle   ore   10,20   entra  il     Vice  Presidente  Andrea\Gulemi   che   assume   la

presidenza. Risultano presenti 7 Consiglieri.
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Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dottssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

Interviene  il  Consigliere  Terranova esprimendo  che,  il  giudizio  sulla  Giunt̀:`--,:\::1}:LT=-

può essere del tutto positivo.  Auspica che, in questi tre ami che separano dalla fine

della   consiliatura,   servano   per   lavorare   in   sinergia  tra   la   Giunta,   il   Consiglio  5
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Comunale  e  il  Consiglio  Circoscrizionale,  per afffontare  annose  problematiche  che

persistono  nel  territorio.  A  tale  proposito  chiede  alla  Presidenza,  visto  1'ennesimo

incidente  stradale,  che  si  è  verificato  in via dell'Orsa Maggiore,  incrocio   con  Via

Belmonte Chiavelli,   di invitare l'Assessore alla Mobiltà Urbana per individuare una

altemativa risolutiva alla problematica ed  evitare ulteriori incidenti.

Prende  la  parola  il  Consigliere  llardi,afferinando  che  tutelare  1'incolumità  dei

cittadini è   un obiettivo che tutti   Consiglieri perseguono,pertanto, tale problematica

va trattata in Consiglio alla presenza dell'Assessore competente..

Alle  ore   10,15  esce  il Consigliere  Bruschetta. Risultano presenti 6 consiglieri.

Si passa alla trattazione  del 11 punto  all'O.D.G.,  ovvero  ``4pf7rovc}zz.o73/.  veróc7/z. c7e//c7

sec7atfcz precec7e77fe ",   dando  lettua  del  verbale  relativo  alla  seduta  del  02/04/2019,

approvato all'unanimità dei presenti, alle ore 10,45.

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente chiude la seduta alle ore 10,50. .

!
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\
letto, approvato e sottoscritto

IL SEGRETARIO

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, Li
IL SEGRETARIO

`^   -,-ì-{'   _         /,      \._     \

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

palé-o, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Doliberazione  è  divenuta  esecutiva  il    15 a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 cornma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO
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